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IL SIAP HA INCONTRATO IL SINDACO DI GENOVA
    

Oggi il SIAP ha incontrato il Sindaco di Genova DORIA Marco.

L'importanza del ruolo svolto dalla nostra categoria per garantire la sicurezza dei genovesi, in un momento  
delicatissimo sul territorio nazionale ed europeo è stato al centro del confronto.

Una categoria che a Genova aspetta che finalmente anche le istituzioni si rendano conto che quello che 
accadde a Genova più di 15 anni fa, non ha nulla a che fare con chi opera e ha operato per la sicurezza  
della città e della provincia.

Abbiamo ribadito che per migliorare la vivibilità del territorio sotto il profilo della percezione della sicurezza  
non si può puntare solo sull'azione di polizia ma bensì investendo su politiche sociali in grado di valorizzare 
il tessuto urbano e territoriale.

Inoltre abbiamo proposto di tornare a tenere in considerazione l'importanza dei cosiddetti “osservatori sulla 
sicurezza”  che  da  tempo  non  vengono  più  convocati  presso  tutti  i  Municipi  cittadini,  suggerendo  la 
possibilità di aprirli concretamente alle rappresentanze sociali, tra le quali quelle sindacali di riferimento 
confederale, visto che rappresentano anche i pensionati che, come noto, fanno parte di quel mondo che  
racchiude i soggetti più vulnerabili per quanto concerne le problematiche sulla sicurezza.

Tenendo conto delle note difficoltà logistiche con le quali deve convivere la Questura ed i Commissariati, 
alla luce della recente operazione di vendita dell'immobile di Via Diaz all'Invimit, (dove il Comune aveva 
addirittura attivato una procedura di sfratto), abbiamo registrato positivamente la disponibilità del Sindaco a 
collaborare per trovare nuovi spazi in città in sostituzione dei locali del palazzo ex Inps di via Ortiz, che il  
Ministero dell'Interno non riterrebbe più adeguati per gli alti costi di gestione. 

Ricordiamo che tale recente novità comporterà il definitivo mancato spostamento del Commissariato Centro  
di Piazza Matteotti  presso via Ortiz ed il  Sindaco si è reso nuovamente disponibile a valutare con il 
Questore la possibilità di mettere a disposizione almeno due piani della ex scuola Garaventa (Il SIAP 
scese in piazza al fianco dei cittadini per evitare lo spostamento in via Ortiz e per ottenere la disponibilità 
della scuola)

In conclusione, tenendo conto che il Sindaco Doria ha condiviso i contenuti delle argomentazioni che sono 
state affrontate durante il confronto, possiamo ritenerci soddisfatti dell'esito dell'incontro auspicando di poter 
vedere concretizzare, finalmente, un percorso istituzionale efficace sull'argomento sicurezza a Genova.

Genova, 11 novembre 2016

Roberto Traverso
Segretario Provinciale  

                         

                                                                   


